



明けましておめでとうございます。

年末は、鼻水や咳等体調を崩しがちでしたが、年末年始をゆっくり過ごした事でまた元気な姿が見られるようになりました。つくし組での生活も残り3か月となりました。子どもたちは表情も増々豊かになり、できることもたくさん増えています。新しい年も子どもたちのひとつひとつの成長を大切に、楽しく過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお祈いします。

## 12月の様子

- 散歩に出かける時に保育士や友だちと手をつないで出かける機会を多くすると、みんな「あるくー」と毎回楽しみにし、話しながらもしっかり手をつないで一生懸命歩く姿に成長を感じました。
- クリスマス製作や感触遊び、野菜の皮むきなどの用意を始めると「なにやるの?」「〇〇ちゃんもやりたいの」などと興味津々です。身の回りのことにも興味を持つようになり、「自分で」が増えてきました。そんな子どもたちの思いを大切にしていきたいと思います。



### お願い

- すべての持ち物に大きくはっきり名前を書いて下さい。
- 子どもの成長は早く、足もドンドン大きくなります。定期的に散歩用の靴の確認をお願い致します。
- 着替えは3組、園に置いてください。
- 室内は暖かいので薄着で十分に過ごせます。下着も半袖で大丈夫です。
- フード付きの上着は避けてください
- 登園時はオムツを確認してください。

